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議事日程 

 

日程第１ 会期の決定について 

日程第２ 議事録署名委員の指名について 

日程第３ 活動報告 

日程第４ 議案第１号 農地法第１８条第６項の規定による合意解約について 

日程第５ 議案第２号 農用地利用集積計画（賃貸借）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議の経過 

１５番宮本会長

（以下「議長」） 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

   議  長 

 

 

議  長 

 

 

 

皆さん、おはようございます。ご出席頂きまして大変ありが

とうございます。 

年末の何かとお忙しい中、このように全員の方にお集まり頂

いて大変ありがとうございます。定刻より少々早うございます

けれども、これより令和５年第１２回森町農業委員会定例総会

を開催したいと思いますので、ご審議の程どうぞ宜しくお願い

致します。 

それでは進めていきたいと思います。日程第１「会期の決定」

についてでございますが、会期についてはいつも通り本日１日

限りとしたいと思います。よろしゅうございますか。 

【全員異議なしの声】 

はい、それでは本日１日限りを会期と致します。 

日程第２「議事録署名委員の指名について」、議事録署名委員

につきましては、一番後ろのページに出ております。１３番の

佐橋委員・１４番の甲田委員にお願い致します。そして現地調

査の報告は、１２番の青山委員にお願い致します。 

日程第３「活動報告」、事務局より説明をお願い致します。 

はい、それでは活動報告致します。委員会及び事務局の活動

報告、１１月２９日、第７回地域計画の策定に向けた先進的な

地域とのＷＥＢ意見交換会が開催され、中嶋主事が出席してお

ります。１２月５日、地域計画作成に係る意見交換会が函館市

にて開催され、島野次長・中嶋主事が出席しております。１２

月１９日、各申請等に伴う現地調査を青山委員・佐橋委員・甲

田委員・事務局にて実施しております。活動報告は以上でござ

います。 

はい、活動報告が終わりました。皆さんこれでおさえて頂き

たいと思いますが、よろしゅうございますか。 

【全員異議なしの声】 

はい、ありがとうございます。 

日程第４・議案第１号「農地法第１８条第６項の規定による

合意解約について」を上程致しますので、事務局より説明をお



 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

    議  長 

６番 瀨野委員 

事務局長 

 

 

 

 

 

６番 瀨野委員 

事務局長 

願い致します。 

はい、ご説明致します。このことについて、下記のとおり提

出のあった合意解約通知の成立状況の確認について審議を求め

ます。 

番号１について、土地の所在地、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊、＊

＊＊で面積等は記載のとおりです。３ヶ年の契約でありました

が、１１月２４日に解約・土地の引渡となっております。４ペ

ージに別紙写１を添付しておりますので、ご参照願います。 

＊＊＊の方に関しましては、＊＊が順調に成長して３年後に

実れば、＊＊＊＊＊＊＊＊に委託して＊＊＊＊＊＊する予定で

ありましたが、＊＊＊＊＊＊＊＊の経営不振から１１月２８日

をもって店を閉店することになりました。この状況を受けて、

＊＊＊＊＊＊を中止することとなり、この度＊＊＊＊＊＊を行

い、＊＊＊＊＊＊＊＊＊こととなったものでございます。尚、

＊＊については「＊＊＊＊＊＊＊」に引き取ってもらったそう

です。＊＊＊の再開の目途は立っていない状況でございまして、

町内においては色々な影響が出るものと考えております。 

以上、宜しくご審議の程お願い申し上げます。 

はい、説明が終わりました。非常に残念な結果になってしま

ったわけでございますけれども、皆さんの方から何かご意見や

質問ございましたら、どうぞ。 

【瀨野委員、挙手】 

はい、瀨野委員どうぞ。 

今後は「＊＊＊＊＊＊＊」の方でやるということですか。 

＊＊を＊＊＊＊＊＊＊＊＊の方に植えましたよね。その植え

たものを＊＊＊＊＊＊＊に引き取ってもらったという状況で

す。ですから、引き取った＊＊については引き続き＊＊＊＊＊

＊＊で栽培は続けていくと思いますが、＊＊＊自体が「＊＊＊

＊＊＊＊＊＊＊＊」という行為は、これをもって終了すると捉

えて頂ければ… 

その＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ということですね。 

既に＊＊＊＊＊＊＊＊ました。現地の確認も町の方で実施す
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６番 瀨野委員 

議  長 
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議  長 

１２番 青山委員 

 

 

 

 

 

 

     

議  長 

 

 

議  長 

 

るものですから、確認はしております。 

はい、他に何かございますか。…よろしゅうございますか。 

はい、それでは原案の通りとさせて頂きます。 

すみません。 

はい、瀨野委員どうぞ。…暫時休憩致します。 

【暫時休憩】 

はい、それでは休憩を解いて再開したいと思います。では議

案第２号につきましては、原案の通り可決させて頂きました。 

続きまして、日程第５・議案第２号に入りたいと思います。「農

用地利用集積計画（賃貸借）について」を上程致します。３本

ございますので１本ずつ、説明をお願い致します。 

はい、ご説明致します。このことについて、農業経営基盤強

化促進法第１８条第１項の規定に基づき、利用権設定の可否の

審議を求めます。 

番号１、＊＊＊＊＊＊＊＊＊、面積等につきましては記載の

通りです。５ヶ年の再設定で、金額は＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊で

す。所在地は資料１を、調査書は５ページの別添１をご参照願

います。以上、宜しくご審議の程お願い申し上げます。 

それでは現地調査の報告を青山委員よりお願い致します。 

現地調査の報告を致します。１２月１９日、佐橋委員・甲田

委員・私青山と３名、あと事務局の方で現地調査行って参りま

した。場所は、＊＊＊＊＊＊＊というのでしょうか、こちらか

ら＊＊＊＊＊＊＊＊に走ったあたりになるのですが、前回に＊

＊＊＊＊＊＊＊＊だということで、雪が被っていてわかりにく

かったですが、草もありませんし問題なしとして判断致しまし

た。以上です。 

【モニター等を利用し、該当地を説明】 

はい、説明が終わりました。何かご意見ございましたらどう

ぞ。…よろしゅうございますね。 

【全員異議なしの声】 

はい、ありがとうございます。それでは番号１につきまして

は原案通りとさせて頂きます。 
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１２番 青山委員 
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議  長 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

議  長 

 

続きまして、番号２の説明を事務局よりお願い致します。 

はい。続いて番号２、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊、面積

等につきましては記載の通りです。５ヶ年の＊＊＊＊＊のみ新

規、それ以外は再設定で、金額は＊＊＊＊＊＊＊＊＊です。所

在地は資料２－１と２－２を、調査書は６ページの別添２をご

参照願います。以上、宜しくご審議の程お願い申し上げます。 

それでは現地調査の報告を青山委員よりお願い致します。 

はい、報告致します。同じく１２月１９日、現地調査行って

参りました。場所は、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊の＊＊＊＊＊

＊＊＊に入ったところの道路沿いに入ってすぐのところです。

かなり大きな畑になっていまして、以前も耕作されていたので、

問題なしと判断致しました。…あともう一つなのですが、＊＊

＊＊＊ですが、＊＊＊＊＊＊＊に行く途中の＊＊＊＊＊＊＊に

開けた畑になります。こちら新規なのですが、畑には堆肥等が

堆積しておりまして、来年に耕作する準備も整っているような

ので、問題なしと判断致しました。以上です。 

【モニター等を利用し、該当地を説明】 

はい、説明が終わりました。いかがでございましょうか。＊

＊＊＊＊につきましては再設定でございますので、問題なかろ

うかと思います。最後に説明があったのは、新しく設定される

ところでございます。…よろしゅうございますね 

【全員異議なしの声】 

はい、問題ないと思います。それでは番号２につきましては、

原案の通り可決させて頂きます。 

それでは番号３に入りたいと思います。番号３の説明を事務

局よりお願い致します。 

はい。番号３、＊＊＊＊＊＊＊＊、面積等につきましては記

載の通りです。１０ヶ年の再設定で、金額は＊＊＊＊＊＊＊＊

＊です。所在地は資料３を、調査書は７ページの別添３をご参

照願います。以上、宜しくご審議の程お願い申し上げます。 

これにつきましても、青山委員より現地調査の報告をお願い

致します。 



１２番 青山委員 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

議  長 

 

 

 

はい、報告致します。場所なのですが、＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊ ＊＊＊のちょうど＊＊＊＊＊＊にあたる畑でした。雪が被

っていて判断しづらかったのですが、耕作したような跡があり

まして、問題なしとして判断して参りました。以上です。 

【モニター等を利用し、該当地を説明】 

はい、説明が終わりました。何かご意見ございましたらどう

ぞ。…借り手の方は＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊でございま

す。問題なかろうかと思いますが、よろしゅうございますか。 

【全員異議なしの声】 

はい、それでは原案の通り可決させて頂きます。議案第３号

に付議されました３件につきましては、原案の通り可決させて

頂きました。以上もちまして、本日の総会を終了したいと思い

ます。ありがとうございました。 

 
森町農業委員会規程第１９条第２項の規定により署名する。 

森町農業委員会会長 宮本 秀逸 

議事録署名委員 
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